

PEGNITZ IN ZAHLEN

Die fliegen auf Pegnitz

Flugsportverein ermöglicht Rundflüge über die Stadt und die gesamte Fränkische Schweiz



An schönen Sommertagen brummt es auf dem Zipser Berg. Viele Flugzeuge starten und landen auf dem Gelände des Flugsportvereins. Manchmal machen auch mehrere Oldtimer hier Station. Das Bild zeigt aber eine moderne Maschine im Anflug (über die A9) auf Pegnitz.

2

Zwei Hangars stehen dem Flugsportverein auf dem Zipser Berg zur Verfügung. Darin haben bis zu 20 Flugzeuge Platz.

4

Der Verein besitzt vier Hubschrauber. Zwei Helikopter und zwei Gyrocopter. Diese sind genau genommen keine Hubschrauber, sondern Tragschrauber.

14

14 Flugzeuge können innerhalb des Vereins genutzt werden. Zwölf davon sind Privatflugzeuge. Nicht alle Mitglieder können jedoch alle 14 Flugzeuge nutzen. Der Verein hat zurzeit 70 Mitglieder.

200

200 Liter Fassungsvermögen haben die größten Tanks der Flugzeuge. Diese Tanks befinden sich in den Tragflächen.

300

300 Kilogramm Leergewicht weist das leichteste Flugzeug des Vereins auf. Bei diesem handelt es sich um ein Ultraleichtflugzeug.

1000

Die Start- und Landebahn des Flugplatzes auf dem Zipser Berg hat eine Länge von annähernd 1000 Metern.

1500

Im Laufe eines Jahres starten die Flugzeuge durchschnittlich 1500-mal vom Pegnitzer Flugplatz aus.

1953

Die Gründung des Flugsportvereins erfolgte im Jahr 1953. Beim Planieren der Start- und Landebahn halfen schwere Maschinen der US-Armee aus dem nahen Grafenwöhr.

3117

Die längste Flugstrecke wurde von Mitgliedern des Vereins zum Nordkap in Norwegen mit 3117 Kilometern bewältigt.

200 000

Das teuerste Flugzeug auf dem Flugplatz kostete 200 000 Euro. Das Günstigste wurde für 65 000 Euro gebraucht gekauft.